

06.10.2019

Umstellung auf Öko-Strom

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt, schnellst möglich (Zieltermin: bis spätestens 2022) die Stromverträge der kommunalen Liegenschaften inkl. die Liegenschaften der WoBau auf Ökostrom umzustellen, soweit noch nicht erfolgt.

Der Stadtverordnetenversammlung ist jährlich ein Bericht über den Stand der erfolgten Umstellungen vorzulegen, bis sie komplett erfolgt ist.

Begründung:
Erfolgt mündlich

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich